

みあさ

令和5年6月30日 No,4 美麻小中学校だより 家庭数配付

今年も赤白同時優勝!! 共に全力を出し切りました!! ~ 6/4 美麻小中学校・美麻地区運動会 ~

雨天により1日順延となった運動会がさわやかな晴天のもと開催されました。今年度のスローガンは「Let's enjoy! つながれ 美麻の輝(ひかり)」です。

なかよし班ごとの入場行進では、各グループが自分たちの班に願いを込めた名前をつけ、元気よく入場しました。開会式での力強い宣誓のあと、子どもたちと教職員、保護者、地区の皆様全員によるラジオ体操で運動会が始まりました。

なかよし班によるサーキットは、朝の元気アップ運動で行ってきた種目を、 なかよし班で協力しながらゴールテープを目指します。最後は9年生が1年生 をおんぶしてゴールしました。美麻ならではの微笑ましい姿です。

5~9年生の竹取り合戦は、赤白での熱い戦いが繰り広げられました。どの 竹をどうやって自陣に引き寄せてくるか。頭脳と力強さとスピードが求められ ました。

1~4年生の玉入れは、来入児の皆さんと一緒に行いました。爽やかな青空をバックに、赤白の玉が舞い上がりました。

休憩の後は、学生服姿の応援団を中心に、互いに堂々とした応援ができました。これまで、6年の応援団長を中心にたくさん練習をしてきました。大きな声と力強い振り付け、響き渡る太鼓が、後半戦に力を与えてくれました。

ホップ期の表現も練習の成果が十分に出ていま したね。たくさんのキツネたちが、リズミカル に、表情も豊かに踊ることができました。観てい る方にも楽しさを伝えようという皆さんの笑顔が 印象的でした。

5・6年生の表現は、大きなフラッグを力強く振り抜いたり、大きな動きで振り回したりして、躍動感あふれるフラッグダンスでした。風を切るフラッグの音に、大きな成長を感じました。

7~9年生による美麻タイフーンは、竹をバトンに、飛び越えたり、頭の上を抜けたり、コーンをグルッと回ったり、スリル満点の種目でした。

最後は、なかよし班対抗リレー。班の団結力をバトン バスで見せ、チームで最後まで走り抜けました。

閉会式での結果発表。なんと100 対 100の同点で、2 年連続の赤白同時優勝となりました。会場からはどよめ

きが! トロフィーは赤白両応援団長に手渡されました。全員が、最後までそれぞれの持てる力を最大限に発揮し、「Let's enjoy! つながれ 美麻の輝(ひかり)」のスローガンを達成することができました。

大勢のご来賓にもお越しいただき、運動会を盛り上げてくださいました。また、朝早くからの会場準備や 運動会直後の片付け等、スクールパートナーズやPTAの皆さまのお手伝いに、心より感謝申し上げます。



「ダメなものはダメ」 ~ 6/12 防犯教室 (ネットモラル学習)

今年度の防犯教室は、ネットモラルに関する学習会を全学年で実施しました。講師の小川先生から、ネットに関する具体的なトラブルをいくつも紹介していただき、身近に危険が潜んでいることを知りました。また、普段学習で使用しているタブレットについて、貸与されている目的やそこにどれだけの金額が掛けられているかを教えていただき、これまでの使用について振り返る機会となりました。

ネット社会の基本の基本 1 悪口は絶対ダメ 2 "氏名"をまもろう 3 ネット/よウン/よかり 4 SNS/はすごく心配 5 ネット/に情報をのせない

今年もおいしい朴葉巻きに ~ 6/13 ホップ期 朴葉巻きづくり ~

スクールパートナーズの鈴木さんと保護者の皆さまのサポートにより、今年も朴葉巻きづくりを行うことができました。前日に朴葉を採りに出かけ、当日は「朴」の意味を学び、だんご粉をこね、あんこを入れて丸めました。 蒸し器を開けた瞬間には、歓声も上がりました。 朴葉茶とできたての朴葉巻きをおいしくいただくことができました。



子どもの健康課題を克服するために ~ 6/21 学校保健委員会 ~

美麻小中学校では、毎年6月に学校保健委員会を行っています。学校職員に加え、学校医、教育委員会、保護者など、様々な立場の方が集まり、美麻の子どもたちの運動や健康についての課題を、データと実際の子どもたちの様子から対話によって深めます。ここでも多様な方々との協働の学びを実践しています。今年度は、スポーツテストから見える運動課題、スマートフォンなどのICT機器利用状況から見える課題から、解決の糸口を探る対話を行いました。最後は、参加者全員で体を動かし、心身ともにリフレッシュすることができました。



障がいのある方の立場になって考えました ~ 6/22 福祉体験学習

地域の講師をお迎えして福祉体験学習(5年:車イス体験、6年:手話、7年:アイマスク体験、8年:妊婦疑似体験、9年:老人疑似体験)を行いました。アイマスク体験の7年生は、手触りでお札など身近な物の判別に挑戦しました。老人疑似体験の9年生は、財布の中のお金を探し出すことに苦労していました。車イス体験の5年生は、マットの上に車イスを載せることだけでも難しく、マットの上の車イスは、相当の力で押さないと車イスが進まないことも実感できました。

体験をする前に感じていた障がいに対する思いが、実

際に体験することを通して、想像していたものとは異なっていた児童生徒が多くいました。こうした体験を 通して、障がいのある方の立場になって考えることの大切さを実感することができました。

7月の予定

7日(金)授業参観日・引き渡し訓練

12日(水)地区児童生徒会(朝の時間)

21日(金)終業式(午前中のみ登校)

24日(月)~26日(水)7~9年登校日(午前)

24日(月)~26日(水)保護者懇談会(午後)

27日(木)~8/2(水) プール開放

<お願い> 学校を欠席する際の電話連絡は、朝8:10までにお願いいたします。

(文責 山口 直行)